
 

 

 

 

 

 

MENSAJES PARA EL DOMINGO 13 DE OCTUBRE DE 2024  

OLIVETO CITRA (SA) ITALIA 

(Ocasión del Milagro del Sol en Fátima) 

 

 

LUCÍA DE FÁTIMA 

Hermanos, hermanas, somos nosotros los tres pastorcitos de Fátima, Lucía, Jacinta y 

Francisco, fuimos testigos de un gran milagro, que nunca se ha repetido, pero les digo que 

se repetirá en tiempos futuros.  

El mundo aún experimentará el milagro del sol, pero no todos lo verán, será concedido a 

quienes creen en Fátima, a quienes creerán el mensaje que Nuestra Señora nos ha dado, 

un mensaje de salvación, su contenido habla del futuro de la humanidad, de los castigos, 

de la purificación, de los acontecimientos que sucederán, habla de las cosas que ya 

sucedieron, que les han sido ocultadas. 

Esa noche no dormí, como ocurría muchas veces cuando Nuestra Señora tenía que aparecer 

ante mí, la espera me mantenía nerviosa, no podía esperar para encontrar a Jacinta y 

Francisco, apenas los vi inmediatamente nos unimos las manos, les dije, prométanme que pase 

lo que pase seguiremos unidos, tenía miedo, aunque Nuestra Señora nunca nos había 

decepcionado.  

Había mucha gente en todos lados a los que giraba, llamándome, llamándome Jacinta, 

llamaron Francisco, querían tocarnos, yo estaba feliz pero el miedo era más fuerte que la 

alegría, comencé a correr hacia la Cova, mis padres estaban conmigo ese día, me protegieron.  

Al llegar a la Cova la gente cantaba, rezaba, pero Nuestra Señora todavía no había llegado, 

Jacinta me estrechó la mano, Francisco Me acariciaron, fueron mi fuerza, pasó un tiempo, 

pero no me importó, Nuestra Señora Ella llegaría como nos prometió, pero mucha gente se 

fue.  

De repente antes que la Señora apareció, un fuego enorme que envolvió toda la Cova, las alas 

inmensas, era el Arcángel Uriel, me indicó que mirara al sol y de repente comenzó el milagro. 

El sol empezó a bailar, la gente gritaba, temían que les cayera encima tanto que se había 

acercado a todos nosotros, ese milagro también se sintió en los pueblos vecinos, Jacinta notó 

algo muy importante, informar a todos los que estaban presentes. 

 

JACINTA EN FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, ese día Nuestra Señora dio esa gran señal, Nuestra Señora se nos 

apareció en la hora en que su Hijo fue crucificado.  

Antes de que el sol bailara, una fuerte tormenta empapó a todos los presentes, muchas personas 

gritaban diciendo que todo era falso, algunas personas que no creyeron, encontraron sus ropas 

secas, apareció una Cruz en el cielo, estábamos felices, pero al Al mismo tiempo teníamos 

mucho miedo, porque confiábamos en lo que nos decía. Nuestra Señora, este milagro y la gran 

misericordia de Dios que tiene para el mundo. 
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FRANCISCO DE FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, aquel día fue para nosotros el comienzo de las grandes confirmaciones 

que el Cielo estaba dando al mundo, Nuestro Señor, dio la señal de su gran misericordia a 

través del sol.  

El sol ilumina a todos sus hijos buenos y malos, ilumina a los pobres pecadores que no saben lo 

que hacen, nos dijo esto Nuestra Señora.  

La gente empezó a gritar de alegría por el milagro que estaba ocurriendo, todos intentaban 

acercarse a Nosotros, la Cova estaba llena, no había espacio, estábamos todos abrazados, llegó. 

Nuestra Señora y habló con Lucía.  

 

LUCÍA DE FÁTIMA 

Mi hija me dijo, el mundo tendrá que recordar este día, porque servirá para tener fe en 

Dios Padre, porque el mundo tendrá que afrontar momentos difíciles, la purificación se 

dará a través del fuego, se dará a través del agua. , las naciones desaparecerán, el miedo 

será tanto que muchos de mis hijos morirán.  

El Apocalipsis habla del futuro de la humanidad, los que están en la cúspide de la Iglesia 

lo saben, porque muchas cosas aún no han sucedido, hija mía ellos también traicionarán a 

mi Hijo Jesús, repudian sus enseñanzas, llevando adelante normas contrarias a la ley de 

Nuestro Señor, hará falta mucha purificación, por eso los castigos serán inevitables, El 

infierno, como les he mostrado, está esperando que se llene, pero yo no quiero esto, quiero la 

salvación, porque las almas son buenas, fueron creadas por Dios Nuestro Padre Nuestro 

Señor. Lucifer se ha apoderado de las altas esferas y seguirá en el futuro gobernando sin 

freno, haciendo indignas a las almas, llevándolas a la perdición, Lucifer hará que la 

verdad sea cubierta por mentiras, todo será cuestionado, la naturaleza será modificada 

por la inteligencia del hombre, la que le dio Lucifer, las almas se enfermarán y ocultarán 

las cureas, hija Mía, por eso la intervención será inevitable y tú Lucía, llevarás Mi 

mensaje dentro y fuera de la Iglesia, Jacinta y Francisco siempre te acompañarán, el 

mundo sufrirá una transformación, pasará de la luz a la oscuridad y al cabo de un tiempo 

de la oscuridad a la luz, avisaré a todos y tú me ayudarás.  

Hermanos, hermanas, no hace falta decir que todo esto me llenaba de miedo, pero quería ser útil 

a Nuestra Señora que nos había dado tanto confiando en nosotros. 

Ese día sanaron muchas almas en cuerpo y espíritu, los ciegos recuperaron la vista, los sordos 

oyeron, los cojos volvieron a caminar, cuando terminó el milagro todos se llenaron de alegría al 

punto de abrazarse y besarse, sonrieron, dieron su testimonio entre ellos, el país quedó 

conmocionado, hasta los pueblos de los alrededores fueron tocados por el sol, tenían muchos 

carteles en sus casas, el sol penetraba por todos lados secando todo lo que estaba mojado, el 

color del cielo cambiaba continuamente, Se vieron muchos arcoíris ese día, para la gente todo 

era mágico, nadie podía negar la presencia de Nuestra Señora. Cuando todo terminó, nos 

pusimos a cantar y a abrazarnos.  

 

Gracias María, Gracias María, Gracias María, Gracias María, todos canten.  

 

Hermanos, hermanas, no solo vimos esto, ese día vimos mucho más, pronto les 

contaremos. Jacinta y Francisco Todavía quieren hablar con ustedes.  

 



JACINTA EN FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, el mundo quedó consternado por lo ocurrido ese día. A partir de ese 

día, las apariciones de Nuestra Señora en público terminaron, porque nuestra misión, la mía y 

la de Francisco, estaba por terminar en este mundo.  

Lo más importante que Nuestra Señora quería contarle al mundo, ya nos había sido revelado, y 

era el Tercer secreto, ese día prometí a Nuestra Señora que a cualquier precio lo revelaría. 

Hermanitos, hermanitas, oren mucho, el infierno existe y es muy malo, oren por muchos 

Consagrados, vi a muchos allí, cuando Nuestra Señora me mostró el infierno, los Arcángeles, 

Nos protegieron día y noche, Nuestra Señora nos hizo vivir en su gracia, nunca dejaremos de 

agradecerle. 

Este fue un gran regalo para nosotros, ustedes también deben comprender la gracia que les hace 

vivir. Nuestra Señora, demuestran que la aman incluso con pequeños sacrificios, como ella 

siempre nos pidió, nosotros también tuvimos muchos sufrimientos en el mundo, pero Nuestra 

Señora ella nos ayudó a superar todo, Ella fue y es nuestra Madre. 

 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, cuando aquel día llegó a su fin, yo, junto con Jacinta y Lucía, 

ofrecimos muchas oraciones a Nuestra Señora para agradecerle todo lo que nos ha dado, 

también ustedes agradezcan siempre al Cielo, el futuro de la humanidad les ha sido revelado en 

Secreto de Fátima, sean responsables, fuimos responsables hasta el final y todavía ayudamos 

hoy Nuestra Señora.  

Hermanitos, hermanitas, el mundo vivirá el Apocalipsis tal como nos lo ha revelado. Nuestra 

Señora, tengan fe y mucha fuerza, la protección de los Arcángeles y por todos aquellos que 

honran la SS. Trinidad a través de la Santa Ley. Los amo. 

 

LUCÍA DE FÁTIMA 

Hermanos, hermanas, cuando todo terminó, me atrajo volver a mirar el punto donde parecía 

caer el sol, vi el Arcángel Uriel que una vez más me mostró donde se construiría la capilla en 

honor a Nuestra Señora, esto sucedió un poco después, muchas personas que fueron 

conmovidas dieron su aporte para hacer realidad la voluntad de Nuestra Señora para acoger a 

las almas que llegarían allí en el futuro.  

Hermanos, hermanas, aquí también se construirá una capilla en honor de Nuestra 

Señora, Nuestra Señora del Apocalipsis, Nuestra Señora del Sol, este será Su último punto 

de referencia, para advertir a la humanidad y guiar a todas las almas que quieran seguir 

su voz.  

Me tengo que ir, primero quiero que hagamos honor todos juntos a Nuestro señor, levanten los 

brazos hacia el sol. Todos juntos recitan un Padre Nuestro. Elogio Nuestro señor cantando el 

Padre Nuestro.  

Ahora repitan en sus corazones: Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu nombre; 

venga a nosotros tu reino; hágase tu voluntad, en la tierra como en el cielo. Danos hoy nuestro 

pan de cada día; perdona nuestras ofensas como también nosotros perdonamos a los que nos 

ofenden; no nos dejes caer en la tentación, y líbranos del mal 

Hermanos, hermanas, debemos irnos. Nuestra Señora les está dando su bendición, en nombre 

del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.  

Nuestra Señora está conmigo y contigo. 


